

MIRANDA DE EBRO / Cultura reformará la biblioteca para hacerla multimedia

El Ayuntamiento proyecta iniciar las obras de acondicionamiento a lo largo de 2006 Hemeroteca e Internet estarán integrados

ESTÍBALIZ LARGO/MIRANDA DE EBRO

Ir de un rincón a otro de la Casa de Cultura para poder acceder a diferentes soportes de información, va a pasar a la historia. Eso es, al menos lo que plantea la Concejalía de Cultura, que tiene previsto redactar antes de que acabe el año un proyecto mediante el que todos los usuarios de la biblioteca infantil y la de adultos podrían tener a su disposición en la misma planta, todos los servicios, desde videoteca a hemeroteca.

Para ello, se acometerá un profundo acondicionamiento en estas instalaciones municipales. «La intención es hacer un proyecto de remodelación de toda la biblioteca, tanto de la de adultos como de la infantil, con la idea de incorporar todos los elementos multimedia existentes en la actualidad y que estén integrados en la propia instalación», asegura la edil responsable del área, Rosa Barredo.

La reforma supondría la creación de «espacios diáfanos» en los que las barreras entre unas y otras secciones estarán formadas únicamente «por medio de mobiliario, no de paredes, porque se trata de que sea más cómodo y accesible».

Viabilidad

Si bien el estudio no estará concluido, en principio, hasta finales de este año, se pretende que la ejecución de las obras finalice a lo largo de 2006. «No creo que sea una obra demasiado costosa y pienso que está claro que es viable; viable y necesaria. Nos encontramos en un momento con un importante cambio en el mundo de los soportes. La información ya no se encuentra sólo en un libro y eso hay que tenerlo en cuenta para que los estudiantes y los usuarios en general tengan a su alcance todo tipo de herramientas», aclara Barredo.

Precisamente por ello, considera que el cambio en la biblioteca «tiene que realizarse para adaptarse a los tiempos que estamos viviendo». Así, subraya que la remodelación está encaminada a conseguir una biblioteca interactiva «en la que se pueda conseguir todo tipo de información en todo tipo de soporte». Internet se erige, precisamente por ello, en una herramienta de obligatorio uso. Una cuestión en la que ya ha reparado le edil socialista, que adelantó que la informática estaría presente en las bibliotecas.

«No cabe duda de que no se puede proyectar una biblioteca multimedia sin recoger un soporte tan importante de información como es Internet. De hecho, la idea es que el espacio de informática que tenemos integrado en la Casa de Cultura, forme parte tanto de la biblioteca infantil como en la de adultos», avanza.



AL DÍA. Los mirandeses tendrán una biblioteca multimedia. / A. G.

LOS DATOS

Objetivo: Dotar a la biblioteca de diferentes soportes de información.

Obras: Servirán para integrar en el mismo lugar la biblioteca, hemeroteca, videoteca e informática

Mecanismos de separación: Mediante mobiliario

Redacción del proyecto: Se pretende que sea antes de 2005

Ejecución: A lo largo de 2006